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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию эффективности применения способа струйной цементации для усиления слабых грунтов оснований и разработке методики расчета осадки сооружения в зависимости от параметров грунтоцементных столбов. 
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	выполнение численного моделирования и расчет напряженно-деформированного состояния основания до усиления грунтов струйной цементацией;
2.	выполнение численного моделирования и расчет напряженно-деформированного состояния основания после усиления грунтов струйной цементацией;
3.	оценка эффективности использования применяемого метода укрепления грунтов основания конкретного здания.
Работа проведена на основе данных инженерно-геологических изысканий площадки исследования, выполненных ООО «ПИ Геореконструкция», а также по результатам обследования реконструируемого здания, выполненного ООО «Воплощение». Были проведены расчеты в ПК Plaxis  с применением упругопластической модели с упрочнением (Hardening Soil Model), показывающие наглядно, каким образом модуль деформации, диаметр и длина грунтоцементных столбов влияют на осадку сооружения.  

В результате были проанализированы основные параметры грунтоцементных столбов, влияющие на осадку здания. Разработаны эффективные технологические рекомендации по последовательности подбора модуля деформации грунтоцемента, длины и диаметра грунтоцементных столбов. На основании проведенных исследований, было принято решение о том, что повышение модуля деформации грунтоцемента более 300 МПа практически не уменьшает  осадку, а лишь увеличивает расход цемента. Также установлено, что усиление слабых грунтов методом струйной цементации дает существенное улучшение деформационных свойств грунтов основания - осадка уменьшается в 3,5-4 раза.
        

        
          This work is devoted of the studying the strengthening weak soils by jet-grouting and the development of methods for calculating the settlement of a structure depending on the parameters of soil-cement pillars.
Tasks that were solved during the study:
1. Performing numerical mod eling and calculating the stress-strain state of the base before strengthening soils by jet-grouting;
2. Performing numerical modeling and calculating the stress-strain state of the base after strengthening soils by jet-grouting;
3. Assessment of the effectiveness for using the applied method of strengthening the soil of the foundation of a particular building;
The work was carried out on the basis of geotechnical data of the study site  
performed by PI Georekonstruktsiya LLC, as well as according for the survey results of the reconstructed building performed by Voploshenie LLC. The calculations were performed by Plaxis PC with using of the Hardening Soil Model, which clearly shows how the deformation modulus, diameter and length of the cement pillars have an affect to the settlement of the structure.
As a result, the main parameters of the soil cement pillars that affect the building's settlement were analyzed. These effective technological recommendations have been developed about the sequence of selection of the deformation modulus, length and diameter of cement pillars. After the researching, it was decided that increasing the modulus of defor mation of soil cement more than 300 MPa does not reduce sediment, but only increases the consumption of cement. It was also found that the strengthening of soft soils by spray cementation gives a significant improvement in the deformation properties of the base soils - the sediment decreases by 3.5-4 times.
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